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II -11611 der Bcibgcn zu den Stcnogr:lphischen Protokollen 
, ---

des NJtionalratcs XVII. Gesctzgcbungspcriodc 

A N FRA G E 

des Abgeordneten Dipl.Soz.Arb. Manfred Srb und Freunde 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend bauliche Maßnahmen für behinderte und ältere Menschen 

im Bereich von Postämtern 

Am 19.2.1988 richtete der Erstunterzeichner dieser Anfrage bereits 

eine Anfrage ähnlichen Inhalts an Ihr Ressort. 

Aus gegebenem Anlaß richten die unterzeichneten Abgeordneten an 

den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr folgende 

A N FRA G E 

1. Sind Sie nunmehr in der Lage eine Aufstellung aller jener Post

ämter zu liefern, die entsprechend der ÖNORM B 1600 behindertenge

recht ausgestaltet 'wurden? 

2. Welche Postämter wurden in den Jahren 1988 und 1989 gemäß der 

ÖNORM B 1600 neu errichtet bzw. umgebaut? 

3. Welche Postämter werden im laufenden Jahr der ÖNORM B 1600 

gemäß neu- bzw. umgebaut? 

4. Werden bei diesen die Bestimmungen der ÖNORM B 1600 befolgt 

werden? Wenn nein: Warum nicht? 

5. Wurden insbesondere die Postämter 8026 und 8036 Graz gemäß der 

ÖNORM B 1600 ausgestaltet? Wenn nein: Warum nicht? 

6. Welche Schritte wurden unternommen, um im Bereich Innsbruck 

und Bregenz doch noch die Zustimmung des Denkmalamtes für die Schaf

fung von behindertengerechten Kundeneingängen zu erlangen? 
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7. Bei welchen Postämtern wurden Parkplätze für behinderte Kraft

fahrer errichtet? 

8. Sind Sie grundsätzlich bereit, alle Postämter gemäß den Bestim

mungen der ÖNORM B iSDn auszugestalten? Wenn nein: Warum nicht? 
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